

## Concert d'orgue en l'église Saint Martin de Grisolles



(une partie de l'assistance).

Ce concert d'orgue était organisé le dimanche 18 septembre à 15 h par les amis de l'Eglise, le Centre communal d'action sociale et la Mairie de Grisolles au profit d'Africa-Lassa/Mali.

C'est Marc et Philippe nos organistes qui ont assuré ce concert.

En première partie :

- Extrait de l'organiste : César Franck mouvement rapide par Marc
- Berceuse de Louis Vierne : par Philippe
- Le bal des oiseaux de W.A. Mozart : par Marc
- Pièce douce de César Franck : par Philippe
- Hà vous-disais-je maman de César Franck : par Marc
- Final et sortie pièce anonyme du 18è et 19ème siècle : par Philippe

Vient ensuite l'entracte, puis, pour la suite des chansons connues pour clôturer et jouées à deux mains.

Un très grand bravo à Marc et à Philippe pour leurs interprétations ainsi qu'à Jean-Claude pour l'organisation de ce concert qui rappelons-le était organisé au profit d'Africa-Lassa/Mali.